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【開催日】 令和５年４月１８日（火） 

【開催場所】 第１委員会室 

【開会・散会時間】 午前９時２分～午前１１時５９分 

【出席委員】 

委員長 中 岡 英 二 副委員長 福 田 勝 政 

委員 大 井 淳一朗 委員 奥   良 秀 

委員 笹 木 慶 之 委員 古 豊 和 惠 

委員 森 山 喜 久   
 

【欠席委員】 なし 

【委員外出席議員等】 なし 

【執行部出席者】 なし 

【事務局出席者】 

局次長 中 村 潤之介 庶務調査係書記 若 野 みちる 
 

【付議事項】 

１ 議会だより第６９号の校正について 

２ 市議会モニターへのアンケート調査について 

３ その他 

 

午前９時２分 開会 

 

中岡英二委員長 皆さんおはようございます。ただいまより広報特別委員会を

開催いたします。３月２７日、閉会中につき、議長の許可の下、宮本議

員が広報特別委員を辞任されました。同じく３月２７日、古豊議員が広

報特別委員に就任されましたので御報告いたします。 

 

（付議事項１） 

 

午前９時４７分 休憩 
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午前１０時２分 再開 

 

（付議事項１） 

 

午前１０時４３分 休憩 

 

午前１０時５３分 再開 

 

（付議事項１） 

 

午前１１時４９分 休憩 

 

午前１１時５５分 再開 

 

（付議事項２） 

 

中岡英二委員長 それでは、広報特別委員会を再開いたします。付議事項２の

市議会モニターへのアンケート調査について話していきます。令和４年

９月２９日に広聴特別委員会からモニターに対して、アンケートを取っ

ていただきました。市議会だよりの感想や改善点について御意見を頂き

まして、その結果等を広報特別委員会として資料１のように取りまとめ

ました。この取扱いについて、委員会として、広聴特別委員会に返答し、

モニターにも御報告するのがいいかどうかを話していきたいと思います

が、何か御意見はありますか。 

 

大井淳一朗委員 アンケートにつきましては、市議会モニターとの意見交換の

場をお借りして、森山前委員長から説明して、アンケートを取ってもら

ったものです。ここに書かれている内容については、貴重な御意見です

ので、今後これを参考にさせていただくのがよろしいと思います。ただ、
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モニターからすれば、自分たちの意見も含めて、どのような意見が出た

のか知りたいということもあるでしょうから、広聴特別委員会を経由し

て、資料１をモニターにお返しするということになるかと思います。こ

の中で、検討すべきものを洗い出して、抽出して、この委員会でできる

ものは検討していくべきだと思います。以上です。 

 

中岡英二委員長 今、大井委員から資料１の件に関して、広聴特別委員会にお

返しして、モニターに見ていただく。そして、その課題について、これ

から委員会として取り組んでいったらどうかという御意見がありました。

皆さんよろしいでしょうか。 

 

笹木慶之委員 私もそのとおりだと思っております。したがって、貴重な御意

見をしっかり承って、その中で、今後引き続き検討していくべき事項は

しっかり検討して、できるだけ答えられるものを答えていきたいと思っ

ています。 

 

中岡英二委員長 今、笹木委員からも、モニターの貴重な御意見を参考にしな

がら、今後の広報特別委員会として取り組んでいこうという御意見があ

りました。そういう方向でよろしいでしょうか。（「はい」と呼ぶ者あ

り）それでは、このアンケート調査について、広聴特別委員会を経由し

てモニターに資料１をお返しいただくよう要望していきたいと思います。

それでは、３、その他として、次回の委員会の開催予定日を令和５年５

月の１日午前９時としておりますが、皆さん御都合はよろしいでしょう

か。（「はい」と呼ぶ者あり）それでは、令和５年５月１日午前９時に

次回の委員会を開催したいと思います。それでは以上で委員会を閉じま

す。皆さんお疲れ様でした。 

 

午前１１時５９分 散会 

 

令和５年（2023 年）４月１８日 
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  広報特別委員長  中 岡 英 二   


